

# *Cuba: Raúl envía ofrenda floral a combatientes del Tercer Frente Oriental*

---



Santiago de Cuba, 6 mar (RHC) El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba envió este 6 de marzo una ofrenda floral al Mausoleo del Tercer Frente Oriental Mario Muñoz Monroy, al cumplirse 59 años de la creación de esa agrupación del Ejército Rebelde.

Ante la bóveda donde reposan los restos mortales de su fundador, el Comandante de la Revolución Juan Almeida Bosque, fueron colocadas, además, las ofrendas del Consejo de Estado, del Consejo de Ministros, de otros dirigentes, y del pueblo de Cuba, informa la Agencia Cubana de Noticias (ACN).

Estudiantes de la Escuela Militar "Camilos Cienfuegos", del municipio de Contramaestre hicieron la guardia de honor, mientras los habitantes de esa serranía se unieron al tributo a sus héroes y mártires.

El Mausoleo, creado en 1983, se ubica en un desnivel del terreno montañoso que deviene mirador natural de la cabecera municipal y de la Sierra Maestra, y se construyó en el lugar donde dos valientes rebeldes en 1957, ondearon la bandera del Movimiento del 26 Julio.

El Tercer Frente Oriental debe su nombre al médico-combatiente Mario Muñoz Monroy, asesinado tras el asalto al cuartel Moncada, el 26 de julio de 1953, y con Almeida al frente, cumplió con la encomienda del líder Fidel Castro de cercar la ciudad de Santiago de Cuba y evitar la llegada de los refuerzos procedentes de Bayamo, otra urbe oriental, al cuartel de la tiranía, añade la ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123459-cuba-raul-envia-ofrenda-floral-a-combatientes-del-tercer-frente-oriental>



**Radio Habana Cuba**